

BIENVENUE
à la Formation
d'Expert-Consultant de la Loi d'Attraction

Semaine 1

Mon Intention Puissante pour cette formation est de partager les concepts et des outils sur la loi d'attraction avec tous ceux et toutes celles qui attirent ces informations, afin de co-crée une communauté de personnes résonnant intensément et passionnément sur une vibration commune de bien-être.

J'apprécie grandement le rôle de vos intentions dans cette expérience de co-création joyeuse !

Tous les documents imprimés et enregistrés de loi-d-attraction.com sont soumis aux droits d'auteur par Marcelle della Faille et toute duplication non autorisée de ces informations est interdite.

Pour tous autres articles, CD, livres et vidéos ou DVD, ou pour réserver votre place à un Atelier, visitez le site loi-d-attraction.com.

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.

<http://loi-d-attraction.com>

LE PROCESSUS DE CREATION

Le Processus de Création fonctionne en 3 étapes :

- Je demande = DESIRER
- L'Univers répond = CROIRE
- Je reçois = RECEVOIR

DESIRER

Partir du contraste pour découvrir notre désir

- ➔ Contraste = signal indicateur, outil
- ➔ Contraste = perçu comme « positif »

L'Univers est :

- varié, capable de nous livrer TOUT ce que nous voulons.
- contient tout et son contraire, ce qui est désiré et le manque de ce qui est désiré
- notre exposition aux expériences de la vie fait naître nos préférences naturelles
- ces préférences sont émises à tout moment ; même nos cellules émettent des préférences !

Nous devons accepter ce qui n'est pas voulu pour pouvoir recevoir ce qui est voulu

La variété des expériences est essentielle à l'expansion de l'Univers et toute chose doit être autorisée. Pour pouvoir comprendre et expérimenter ce que je désire, je dois comprendre ce que je ne désire pas, car pour qu'il y ait un choix possible, les deux doivent être présents et compris.

Cet environnement physique est le terrain de jeu de notre expansion et, sans lui, l'Univers ne pourrait pas se développer comme il le fait.

Quel contraste puis-je identifier comme étant un signal positif désignant un désir important pour moi?

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.

LE PROCESSUS DE CREATION

**Nous ne sommes pas ici pour arranger les problèmes du monde.
Le monde n'a pas besoin d'être arrangé !**

Nous sommes l'Énergie de la Source, Non Physique, qui s'exprime à travers notre expérience physique, par le biais de nos pensées. Lorsque nous affinons notre expérience créatrice, nous faisons avancer la pensée toujours un petit peu plus loin qu'auparavant !

Lorsque nous avons décidé d'entrer dans ce corps physique et de créer à travers lui, nous comprenons, de notre perspective non physique, que ce monde physique n'est pas abîmé et qu'il n'a pas besoin d'être réparé, et que nous ne sommes pas venu ici pour ça ;o)

Le monde physique = environnement créatif nous permettant de nous exprimer créativement. D'où la valeur du contraste et l'équilibre que recèle sa variété.

Chaque être de la Planète = un partenaire dans cette co-crédation.
→ acceptons et apprécions la diversité de croyances et de désirs

Cessons d'inclure dans notre assiette les ingrédients que nous ne voulons pas.

Exemple : Chef, face à une cuisine contenant tous les ingrédients imaginables.

Laissons les ingrédients qui ne conviennent pas à notre recette...
sans inconfort, sans les repousser, sans les bannir de la cuisine.

Utilisons les ingrédients qui améliorent notre création = harmonieux

Quels ingrédients harmonieux vais-je inclure dans la recette de mon désir ?

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.

LE PROCESSUS DE CREATION

Il y a suffisamment de place pour toute la gamme de pensées et d'expériences

De notre perspective Non-Physique dotée d'une énorme variété d'expériences, de croyances et de désirs, nous ne ressentons aucun besoin d'omettre ou de contrôler certains désirs (ceux d'autrui, par ex.).

Il y a suffisamment d'espace dans cet Univers en expansion.

Nous avons l'intention d'utiliser notre contrôle créatif de manière délibérée sur notre expérience de vie propre, mais pas de tenter de contrôler les créations d'autrui.

La variété ne doit pas nous effrayer, mais bien nous inspirer car nous sommes chacun le créateur de notre propre expérience.

Contraste → inspiration de directions spécifiques à prendre.

Il n'y a ni bien, ni mal.

Votre choix n'est pas plus juste que celui de l'autre.

Le choix de l'autre n'est pas plus juste que le vôtre.

Ces choix sont, tout simplement.

La diversité est précieuse.

Dans quelle situation, puis-je apprendre à accepter le désir de l'autre ?

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.

LE PROCESSUS DE CREATION

Voici le processus par lequel notre Univers se développe

- Variété de contrastes → naissance de préférences/désirs
- Préférences/désirs → attirent l'essence de tout ce à quoi ils correspondent
- Cette attraction → commencement de l'expansion du désir
- Concentration sur notre ressenti concernant ce désir → alignement sur lui
- Alignement continu → apparition du désir dans notre vie
- Cette nouvelle manifestation physique réussie → nouvelle perspective, plus évoluée
- Nos caractéristiques vibratoires propres ont changé, plus grande clarté
 - → nouvelle série de circonstances contrastées
 - → nouvelles préférences
 - → lancement de nouveaux désirs
 - et ainsi de suite ;o)

C'est l'expansion sans fin d'une Énergie positive et pure !

Quel désir est né de quel contraste ?

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.

LE PROCESSUS DE CREATION

Nous n'arriverons jamais au bout de nos désirs, aussi profitons du voyage !

Chaque réussite mène à un nouveau désir = Univers en pleine expansion

Nous n'aurons jamais fini de désirer car nous ne cesserons jamais d'observer le contraste générateur d'un nouveau désir. L'Univers tout entier est ainsi constitué.

Détendons-nous donc !

- Nous sommes des Êtres éternels
 - Nos désirs ne cesseront jamais de naître
 - Chaque désir qui naît a le pouvoir d'attirer tout ce qui est nécessaire à son expansion et à sa réalisation (par la Loi d'Attraction)
- ⇒ L'Univers est établi sur un immense Bien-être !!!
- ⇒ Nous pouvons nous détendre dans la nature éternelle de notre propre Être.
- ⇒ Nous pouvons commencer à profiter du voyage ;o)

Si notre but est d'obtenir, une fois pour toute, tout ce que nous désirons, nous sommes incapables de l'accomplir car la nature expansive de l'Univers défie cette idée.

Nous n'arriverons jamais au bout de nos désirs car :

- nous ne pouvons cesser d'être
- nous ne pouvons stopper notre conscience

Notre conscience engendrera toujours une nouvelle demande,
Et chaque demande appelle toujours une nouvelle réponse.

Notre nature éternelle est celle de l'Expansion,
et cette Expansion contient en elle le potentiel d'une Joie innommable !

Face à quel désir puis-je apprendre à me détendre ?

LE PROCESSUS DE CREATION

Ressentez l'Équilibre et la Perfection de votre Environnement

Donc :

- Le contraste => naissance d'un nouveau désir en vous
- Le nouveau désir irradie de vous => réponse de l'Univers à votre vibration

Chaque fois que vous demandez, l'Univers vous répond. Sans exception !

Ce processus est parfait !

De nouvelles idées d'amélioration de votre expérience émanent continuellement de vous et sont instantanément accordées.

L'environnement Universel est parfait !

Chaque point de Conscience améliore son état d'être de la même manière que vous ; chaque désir est compris et accordé, et chaque perspective est honorée et accordée!

Ressentez l'Équilibre et la Perfection de votre Environnement :

Chaque point de Conscience, même la Conscience d'une cellule de votre corps, peut demander l'amélioration de son état d'être, et l'obtenir !

Notes :

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.

LE PROCESSUS DE CREATION

Étant donné que chaque demande est accordée, il n'y a pas de compétition.

Chaque point de vue compte. Chaque demande est accordée.

Cet Univers étant en continuelle expansion :

- il n'y a pas de limite aux ressources Universelles qui remplissent ces demandes.
- il n'y a pas de limite aux réponses accordées au flux continu de questions...

Dès lors, il n'y a pas de compétition.

Personne d'autre ne peut recevoir les ressources qui vous sont destinées.

Et vous ne pouvez pas vous approprier égoïstement les ressources prévues pour autrui ;o)

Tous les désirs sont accordés.

Toutes les demandes sont répondues.

Personne n'est laissé sans réponse, sans amour ou sans réalisation.

Lorsque vous êtes aligné sur votre Flux d'Énergie, vous êtes toujours gagnant !

Personne d'autre ne doit perdre pour que vous gagniez !

Il y a toujours assez de tout pour tout le monde !!!!

Dans quelle situation, puis-je transformer mes pensées de compétition en pensées de création ?

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.

LE PROCESSUS DE CREATION

Le manque ou la pénurie que nous croyons observer résultent en fait de la non-autorisation ou de la non-réception des ressources demandées et accordées

- Étape 1 : La demande est en place
- Étape 2 : La réponse en place
- Étape 3 : La réception n'est pas en place

Si quelqu'un ne reçoit pas ce qu'il a demandé :

- ce n'est pas par manque de ressources
- c'est uniquement parce qu'il n'est pas aligné sur sa propre demande.

Il n'y a pas de pénurie.

Il n'y a pas de manque.

Il n'y a pas de compétition pour les ressources.

Seule existe la création de ce que vous demandez.

Seules sont en cause **la réception ou la non-réception** de ce que vous demandez.

Quelles pensées de « manque » puis-je maintenant transformer, en m'alignant sur mon Être véritable ?

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.